



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 22. Januar 2013

P130078

Entwurf der Verordnung über die Einschränkung der Zulassung von Leistungserbringern zur Tätigkeit zulasten der obligatorischen Krankenpflegeversicherung (VEZL); Eröffnung der Anhörung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Gesundheit.

Begründung

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt stimmt der vorgeschlagenen Verordnung über die Einschränkung der Zulassung von Leistungserbringern zur Tätigkeit zulasten der obligatorischen Krankenpflegeversicherung grundsätzlich zu. Bei der Wiederaufnahme der bis Ende 2011 geltenden Regelung darf es sich aber nur um eine Übergangslösung handeln, welche baldmöglichst durch eine langfristige, differenziertere Lösung der Zulassungssteuerung abzulösen ist. Die Ausgestaltung der Nachfolgeregelung sollte nach Inkrafttreten der Übergangsbestimmung möglichst rasch unter massgeblichem Einbezug der Kantone und der Leistungserbringer erfolgen.

